
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

  

 

 

Misfit 

…und was sagst du? - Fragerunde 

Welchen Eindruck macht dein Account auf deine Follower? 

Liebst du dich so, wie du dich jeden Morgen im Spiegel siehst? 

Wie viel Zeit verbringst du mit deinem Handy und den Social Media 

Kanälen in deiner freien Zeit?  

Kannst du deine Informationen, die du auf den Social Media Kanälen 

bekommst, sinnvoll für deinen Alltag nutzen oder ist es reiner Input, 

der in deinem Kopf verschwindet und den du zur reinen Entspannung 

nutzt? 

 

…und was ist das? – Inhalt 

Julia zieht mit ihren Eltern aus den USA nach Deutschland zurück. Die neuen 

Mitschüler machen ihr das Leben schwer und stempeln sie als Misfit, als 

uncoolen Außenseiter ab. Über einen Schul-Wettbewerb hat Julia die 

Chance, Flugtickets zu gewinnen, mit denen sie in die USA zurückkehren 

könnte.  

 

 



 

…Da guckst du! - Impuls 

Momentan sitzen wir alle zuhause und die Schule fällt aus. Doch nicht nur 

das, beim Einkaufen müssen wir einen gewissen Sicherheitsabstand 

einhalten und draußen dürfen wir uns nur mit maximal zwei Personen 

aufhalten. Das bedeutet, dass wir uns alle viel in den sozialen Medien 

rumtummeln oder uns Filme anschauen. Ein Social Media Star zu werden 

kostet viel Kraft und eine ganze Menge Zeit. Du musst Bilder machen um 

möglichst gut rüber zu kommen in deinem Kanal. Bearbeiten, Posten, auf 

Nachrichten reagieren und Antworten finden. Aber genauso muss man auch 

dazu stehen, was man hoch lädt. Anderen Menschen passt es vielleicht nicht 

immer was du hochlädst und dennoch sehen sie, was du postest.  

Persönliche Kontakte sehen momentan mau aus, also musst du sehen, wie 

du anders mit deinen Freunden kommunizieren kannst. Vielleicht über 

Facetime oder andere Videochats, per Whatsapp, Insta, TikTok oder 

Snapchat. Was auch immer gerade bei dir am meisten klingelt: Du bist 

immer noch du selber und das ist gut so. Du darfst auch virtuell sein wie du 

bist! Du darfst zeigen, wie dein Leben momentan aussieht, du musst dich 

nicht verstellen und auch dein Insta darf so aussehen, wie du wirklich bist.  

Dich verstellen, damit andere dich toll finden oder du gut bei ihnen 

ankommst, das ist nicht das, was Gott von dir möchte. Du sollst so sein, wie 

er dich geschaffen hat. Mit deinen Charaktereigenschaften, deinem 

Aussehen und deiner Wirkung auf andere bist du genau so gut wie du bist! 

Gott hat dich genauso gemacht und sich vorher in kleinster Handarbeit 

ausgedacht, wie er dich schaffen möchte. Du darfst sein wie du bist und egal 

was alle Social Media Kanäle zu dir sagen oder dir wiederspiegeln, Gott hat 

etwas viel cooleres und größeres mit dir vor!  

 

Jenni Barth, 
Jugendreferentin 
Region 5 


